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本刊讯（记者 龚雯
雯 林思谕 成百舸）4
月 12 日上午，区委召开
全区领导干部会议，深
入学习领悟习近平总书
记考察浙江重要讲话精
神和关于宁波工作重要
指示精神，传达学习贯
彻省委常委会专题研究
宁波工作会议和全市领
导干部会议精神。市委
常委、区委书记、宁波经
济技术开发区党工委书
记潘银浩在会上强调，
要自觉对标对表省委、
市委部署要求，鼓足“挑
重担、扛重责”的精气
神，找准发展定位、抢抓
发展机遇、扛牢责任担
当、带头率先示范，以北
仑的“稳进立”为省市大
局多作贡献。

王程、贺威平、王建

波、方飞龙等出席会议。
潘银浩指出，省委常委

会专题研究宁波发展思
路，体现了省委对宁波发
展的极端重视，也为我们
做好当前和今后一个时
期的工作明确了目标定
位、注入了强大动力。全
区上下要结合区域发展
实际和当前中心工作，自
觉找定位、领任务、谋思
路、落责任，切实扛起“大
区真正挑大梁”的责任担
当，推动省市各项决策部
署在北仑率先落地见效。

潘 银 浩 强 调 ，要 在
“厚植现代产业实力”上
挑大梁当先锋，锚定新型
工业化道路，全面推进动
力革“新”、链群焕“新”、
结构立“新”，加快打造现
代化产业体系，让新质生
产力真正成为发展的“加

速器”。
要在“扩大对外开放”

上挑大梁当先锋，发挥好
北仑内外联通的枢纽优
势，统筹利用好两个市场、
两种资源，锻强硬核力量、
放大平台优势、优化营商
环境，全面擦亮“浙江开放
看宁波、宁波开放看北仑”
的金名片。

要在“深化港城融合”
上挑大梁当先锋，围绕港
城一体化，全面优化生产
力布局，扮靓城乡面貌、做
优生态本底、深挖文化内
涵，推动港产城文深度融
合、一体发展。

要在“推动均衡发展”
上挑大梁当先锋，锚定缩小

“三大差距”，坚持尽力而
为、量力而行，抓好就业增
收、优化民生供给、创新社
会治理，在发展中稳步提升

民生保障水平。
要在“提升区域合作水

平”上挑大梁当先锋，按照
“错位+协同”的要求，推
动区域合作走深走实、加
速交通网络互联互通、促
进优质资源共建共享，在
打造世界一流社会主义现
代化都市圈、构建世界级
湾区中找准位置、强化协
同、争作贡献。

潘 银 浩 强 调 ，全 区 上
下 要 把 学 习 好、宣 传 好、
贯 彻 好 省 委 常 委 会 会 议
精 神 作 为 当 前 和 今 后 一
个时期的重大政治任务，
加 快 推 动 省 委 常 委 会 会
议精神在北仑快转化、见
实 效 ，主 动 抓 好 对 接 落
实，奋力助推经济稳进提
质，统筹织密安全发展防
线 ，用 实 干 作 答、凭 实 绩
交卷。

区委召开全区领导干部会议传达学习贯彻省委常委会会议
和全市领导干部会议精神

知责于心 担责于身 履责于行
在“勇当先行者谱写新篇章”中
展现北仑站位北仑担当北仑作为

潘银浩传达 王程贺威平王建波方飞龙出席
本刊讯（记者 龚雯

雯 林思谕 成百舸）4
月 12 日下午，平安北仑
建设 20周年大会暨全区
信访工作会议召开。市
委常委、区委书记、宁波
经济技术开发区党工委
书记潘银浩在会上强调，
要深入学习贯彻习近平
法治思想和习近平总书
记关于平安建设的重要
论述，坚决贯彻落实省
委、市委决策部署，以更
高站位更实举措加快建
设更高水平的平安北仑，
为“双一流双示范”建设
提供坚实支撑。

王程主持。贺威平、
王建波、方飞龙等出席。
会议通报了 2023 年平安
北仑建设工作情况，5 家
单位作交流发言。

潘银浩指出，20 年
来，全区上下沿着习近平
总书记指引的方向砥砺
前 行 ，以“ 大 平 安 ”理
念，坚持发展与安全并
重、富民与安民共进，走
出了一条以高水平安全
促进高质量发展的长治
久安之路。我们要准确
把握内外形势变化带来
的新情况新挑战，以平
安建设 20 周年为起点，
进一步增强系统观念、
底线思维、强基导向、改
革赋能，为高质量发展
营造最优安全环境。

潘银浩强调，要打好
政治安全保卫仗，牢固树
立和践行总体国家安全
观，始终绷紧政治安全这
根弦，努力营造安全稳定
的政治社会环境；

要打好公共安全攻坚
仗，坚持以人民为中心的发
展思想，树立正确政绩观，

全力推进平安“五大攻坚行
动”，通过大数据精准量化
分析，突出重点、补齐短板，
不断提升公共安全动态防
控力，坚决筑牢平安底座；

要打好护航发展主
动仗，聚焦高质量发展
这一首要任务，以政务
服 务 增 值 化 改 革 为 牵
引，加大力度维护市场
经济秩序，加快推进涉
外法治建设，为广大市
场 主 体 和 企 业 营 造 更
优发展环境；

要打好矛盾化解阵
地 仗 ，树 立 大 局 意 识 ，
坚 持 抓 小 、抓 早 、抓 苗
头 ，紧 盯 重 点 领 域 ，动
态 开 展“ 大 排 查 、大 起
底、大化解”，最大限度
把 各 类 矛 盾 风 险 化 解
在萌芽、化解在当地；

要打好基层基础提
升仗，聚焦“最小治理单
元”，发挥“居民说事”

“对账理事”等基层治理
创新机制作用，推动各
类资源、力量向基层倾
斜，提升治理体系整体
效能，不断厚植平安建
设“土壤”；

要打好协同联动整体
仗，健全党的全面领导、
共建共享和考核评级机
制，各级各部门齐心协
力、联动推进，真正构建
起大平安工作格局。

王程指出，要充分认
识平安建设的重大意义，
锚定目标、压实责任，防
范化解各类风险隐患，扎
实有效做好群众工作，坚
决打好护航平安北仑的

“硬仗”，构建全域全量全
程全时的“大平安”体系，
以高水平安全护航高质量
发展。

潘银浩在平安北仑建设
20周年大会上强调

更高站位更实举措
加快建设更高水平平安北仑
王程主持 贺威平王建波方飞龙出席

本刊讯（记者 周佳
贝 包 晔 见 习 记 者
陈诗怡 通讯员 糜徐
红 严卓慧）日前，全市
首个活性炭再生中心点
火仪式在宁波海靖环保
科技有限公司举办。与
会相关代表共同见证了
北仑开创“变废为宝”新
模式。

这条废弃活性炭热
处理再生生产线，每年可
再生处理废活性炭 2 万
吨。

“活性炭再生中心的
建成，一改以往废活性
炭使用一次就‘一烧而
尽’的处置模式，以资
源化途径实现了‘废物

再利用’，填补了全市在
该领域的空白。”据生态
环境局北仑分局相关负责
人介绍，以往企业使用一
次性活性炭，需支付购买
和处置费用，如使用这条
产线再生处理的再生炭，
成本可降低约三分之一左
右，有效提升了企业经济
效益。

活性炭再生中心是北
仑区构建活性炭全流程监
管服务体系的重要一环。
截至目前，全区400多家
企业纳入“炭小保”监管
平台，已有 30 多家企业
签订活性炭收运处置合
同，已完成首批废炭更换
16吨。

全市首个活性炭再生中心在仑投运

本刊讯（记者 郑侃
轩 通讯员 张 腾 辉）
第 135 届广交会于 4 月
15 日至 5 月 5 日分三期
在广州举行。日前，记
者从区商务局获悉，本
届广交会上，北仑共有
128家企业参展，涉及办
公用品、餐厨用具、纺织
原料面料、玩具、体育及
旅游休闲用品等40个展
区，共获摊位 482 个，参
展企业数量和展位数量
均创新高。

一年两度的广交会
被誉为中国外贸的晴雨
表和风向标，一直是北仑
区外贸企业抢接订单、开
拓国际市场最重要的平
台之一。

宁 波 美 博 进 出 口
有 限 公 司是广 交 会的

“ 常 客 ”，已 经 连 续 参
加了 25 届广交会。集
团 行 政 总监韩 路 告诉
记者，企业主要经营办
公 用 品 、日 用 品 、箱
包、五金工具、智能装
备 等 产 品的出 口。参
加广交会对美博来说，
是 非 常 好的产 品 展示
机会。

“通过去年参加的
两次广交会，很多欧洲、
美洲、东南亚等地的客
户前来洽谈合作，现场

签单以及接洽后达成订单
交易有上百万美元。”韩路
向记者透露，从企业目前

跟客户的联系情况看，今
年参展的效果有望超过去
年。

对于此次线下展会，参
展企业抓住契机、积极备战，
拿出“看家宝贝”亮相广交会
舞台，向客户展现品牌实力。

“这次广交会，我们带
了多款新产品，除了扫地
机器人、智能烤箱、破壁机
产品不断迭代升级外，我
们还带来了公司最新研发
制造的全自动咖啡机和半
自动咖啡机，展示给国内
外的客商。”宁波博菱电器
股份有限公司是一家专做
小家电的外贸生产企业，
公司业务与客户主要面向
欧美各国。

该 公 司 副 总 经 理 余
韩 奋 表 示 ，博 菱 电 器 将
展 现 出 强 大 的 产 品 实 力
和 创 新 能 力 ，相 信 会 在
展 会 上 取 得 令 人 满 意 的
成绩。

分 配 展 位 、办 理 证
件 、安 排 住 宿 …… 连 月
来，区商务局积极为区内
企 业 参 展 做 好 服 务 保 障
工作，同时紧盯订单成交
这 一 目 标 与 企 业 双 向 发
力 ，积 极 解 决 企 业 问 题 ，
加 强 企 业 展 会 现 场 接 单
技能培训，引导企业充分
用 好 用 足 广 交 会 各 类 资
源，谋划举办一批贸易对
接、招商引资和消费促进
活动，帮助企业提升参展
实效。

北仑128家企业出征广交会
参展企业和展位数量均创新高

美博展位美博展位 韩韩 路路 摄摄


